
Anfrage 
 
Ortschaftsrat Dr. Rolf Dingler, FDP 
 
vom 14.10.2018 

Gremium 
 
 
Termin 
 
TOP 

Öffentliche Sitzung des 
Ortschaftsrates 
 
13.11.2018 
 
2 

Hüttenabbruch an der Burgruine 
 

Sehr geehrter Huber, 

ich bitte um Beantwortung der Anfrage nach Konsultation des zuständigen Fachamtes im 
Ortschaftsrat.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                

 

Anfrage: 

Was sind die Gründe, dass die Forstverwaltung die gefährlichen Reste der Schutzhütte nach 
über einem Jahr noch nicht abgeräumt und das Gelände gesäubert hat? Was hindert die 
Ortsverwaltung die abgerissene Infotafel durch eine neue Tafel zu ersetzen?  

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      

  

Begründung: 

Vor über einem Jahr wurde die Unterstellhütte abgefackelt und steht nur noch auf wenigen 
Wandteilen. Gesichert ist sie nur durch Absperrband. Sie stellt daher eine gefährliche 
Gefahrenquelle, vor allem für Kinder und Jugendliche dar. Neben einigen Steinausbrüchen an 
der Burgmauer ist auch die Informationstafel abgerissen worden. Als  ein für Wolfartsweier 
wichtiges Baudenkmal, sollte das Gelände in Ordnung gebracht und die Tafel baldmöglichst 
wieder angebracht werden. 
 
 

Unterzeichnet  

 

Dr. Rolf Dingler 

Ortschaftsrat  FDP 

 

 

 


